



Dans un monde en perpétuel mouvement, lorsque défis et pressions semblent inévitables, cultiver notre bien-être, c'est-à-dire notre santé physique et mentale, devient alors essentiel. HarmoniEvolution propose de vous former aux nouvelles méthodes de prise en charge de votre santé globale en développant vos capacités de perception. Une approche novatrice alliant compréhension de soi, perception et transformation de l'être. Fondé en 2021 en Suisse par Philippe Drouet et Maryline Glanzmann, l'institut propose des formations, coachings et soins basés sur un concept unique, l'Arbre de l'Unité.

Une vision holistique de l'évolution personnelle

L'Arbre de l'Unité est un concept puissant, qui guide chaque individu à travers trois phases essentielles de sa vie : l'harmonisation, l'évolution, et l'expansion. Alors que beaucoup s'arrêtent à l'harmonisation, l'institut vous invite à aller au-delà pour atteindre un état de santé global et durable. Autrement dit, un véritable épanouissement de l'être à travers un travail simultané et instantané sur le cœur, le corps et la tête.

Des outils «ajusteurs de conscience»

L'institut a développé des synergies d'huiles essentielles et végétales qui agissent par une action olfactive et vibratoire, ainsi que des supports accessibles à tous pour favoriser l'équilibre du corps et de l'esprit. Ces outils aident à s'autonomiser, rééquilibrer les énergies et améliorer la perception de soi, sans remplacer la consultation médicale lorsque nécessaire, mais

« Avec des outils bénéfiques, simples et intuitifs, plus de raison de se tromper. »

en stimulant la responsabilité individuelle. Ils améliorent la perception de l'être pour mieux comprendre ses propres besoins et se mettre en action.

Pour tous les chemins de vie

L'expansion n'a pas d'âge lorsque l'on est dans une perspective d'épanouissement. Plus la personne est en équilibre, meilleure sera son évolution et le passage de fin de vie pourra être vécu en paix et sérénité.

HarmoniEvolution ne fait pas de distinctions. Le concept et ses outils sont compatibles



avec toutes les philosophies et pratiques de vie. Professionnels de l'accompagnement ou particuliers, de multiples ressources sont à votre disposition, pour une meilleure progression personnelle.

Des Formations et Ateliers complets

L'institut vous accompagne le long de votre parcours d'évolution en offrant divers programmes de différentes durées. Découvrez la formation Initiation et Découverte, les ateliers de maîtrise de l'histoire de vos émotions, l'action sur la dynamique névrotique de la personnalité ou encore le développement de nouvelles perceptions et capacités d'action.

« Soutenir votre écologie intérieure pour évoluer vers le meilleur de vous-même. »



Publi-rédactionnel

Rencontre avec Maryline Glanzmann et Philippe Drouet, fondateurs de l'institut HarmoniEvolution



Seniors Actuels : Bonjour et merci pour cet entretien. Expliquez-nous comment l'institut et son concept novateur ont vu le jour.

Ph. D. : « Nous nous sommes rencontrés lors d'un atelier d'initiation et découverte que

j'animais autour du concept des huiles. L'idée de répondre dans l'instant au juste besoin de l'être ensemble, m'est alors apparue comme une évidence. En septembre 2021, la société était lancée et, les synchronicités n'ont cessé de s'enchaîner. Au début de la création, il s'agissait uniquement du centre de formation puis tout a évolué grâce à notre complémentarité et au soutien des cartes et des huiles. »

M.G. : « Ces huiles ont créé chez moi comme des rêves éveillés ! Elles m'ont donc été d'une grande aide dans la mise en œuvre de ce projet. Encore aujourd'hui, le fonctionnement de notre société, y compris les relations fluides avec nos équipes, repose sur leur utilisation... »

Seniors Actuels : Parlez-nous des formations et ateliers proposés.

Ph. D. : « Il s'agit d'aller au-delà des croyances pour améliorer notre perception et mieux vivre nos émotions. À l'image d'un guide de montagne menant au sommet, la vie est une ascension, nécessitant une harmonisation constante pour ressentir la joie intérieure qui mène à l'épanouissement. Les participants apprennent à devenir autonomes dans ce processus, en prenant conscience de leur dynamique névrotique et en la transformant pour rester fidèles à ce qu'ils ressentent vraiment, sans suradaptation ou masques. »

M.G. : « Ces formations visent à acquérir une posture d'apprenant permanent et à ouvrir le champ des possibles par l'utilisation des outils et des mises en pratique. Au-delà de la simple transmission de connaissances, elles intègrent aussi des aspects de guérison profonde. Nous organisons également des ateliers destinés aux enfants et aux adolescents, pour rendre ces outils accessibles dès le plus jeune âge. En effet, chez HarmoniEvolution, nous ne pensons pas qu'il soit nécessaire de souffrir pour évoluer. »

Seniors Actuels : En quoi les synergies d'huiles, cartes et solutions proposées se distinguent-elles des autres soins ?

Ph. D. : « Ces huiles permettent d'atteindre la guérison plus rapidement et efficacement, tout

en devenant plus autonome. Véritables alliées du praticien, elles subliment sa discipline en allant au-delà de son champ d'apprentissage permettant ainsi une guérison plus profonde encore. »

M.G. : « J'ai aussi été responsable d'un centre de rétablissement de l'être et de réinsertion, que j'ai créé il y a 15 ans, dans lequel j'ai introduit depuis 2021 la possibilité d'utilisation des huiles pour des personnes atteintes de troubles complexes, aux diagnostics compliqués. J'ai constaté que, par leur utilisation quotidienne, le processus de rétablissement est notablement amélioré et accéléré. Il s'agit donc là d'un outil à fort potentiel pour tous les types d'affections, des maladies auto-immunes aux addictions, en passant par les pathologies psychiques chroniques, etc. »

Seniors Actuels : Enfin, comment envisagez-vous le futur de l'institut HarmoniEvolution ?

Ph. D. : « L'idée serait de reprendre les travaux de recherche pour continuer à démontrer les effets de nos méthodes entre autres sur le cerveau lors de ce processus de transformation vers une santé physique et mentale durable. Le but étant de poursuivre l'évolution des mentalités en ouvrant cette "technologie" au plus grand nombre, et la compréhension de ces outils d'amélioration de la perception, par une approche scientifique. Nous aurons donc besoin de partenaires pour concrétiser les démonstrations sur les effets avant/pendant/après soins ainsi que de nouvelles études et doctorats. »

M.G. & Ph.D. : « Un merci sincère à toute notre équipe »



Pour plus d'informations sur nos accompagnements, événements et formations, n'hésitez pas à visiter le site www.harmonievolution.com ou contactez-nous par mail à institut@harmonievolution.com